
Sehr geehrter Herr Spiering,

Der Kreis Segeberg hat keinerlei Befugnisse bzw. Mitspracherecht beim Thema "Bahn"; er ist im

ÖPNV nur für den Busverkehr zuständig.

Bahn ist Ländersache.

Demzufolge hat sich die Kreistagsfrak on auch nicht mit dem 2‐gleisigen Ausbau der AKN

beschä igt.

Grundsätzlich stehen wir einer Elektrifizierung der AKN posi v gegenüber.

Ob nun eine 2‐Gleisigkeit in Ellerau notwendig ist ‐die Probleme der Anwohner sind mir aus der

Presse bekannt‐, das vermag ich nicht zu beantworten, da mir ‐wie oben bereits erwähnt‐ die

fachlichen Gegebenheiten nicht bekannt sind und ich auch nicht beantworten kann, ob es andere

Lösungen gibt bzw. möglich sind.

Mit freundlichem Gruß

Edda Lessing


